

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Se arroja una joven al paso del convoy

DEYANIRA CARMONA

CIUDAD DE MÉXICO.- ¡No paran los suicidios en el Metro! y el día de ayer una joven, de 35 años de edad, decidió terminar con su dolor y se arrojó a las vías de la estación Barranca del Muerto y, aunque fue rescatada con vida falleció en el Hospital de Xoco.

Los hechos ocurrieron, alrededor de las tres de la tarde, en la estación Barranca del Muerto de la Línea 7, ubicada sobre avenida Revolución, de la alcaldía Álvaro Obregón.

De acuerdo con las cámaras de vigilancia, la mujer se aventó a las vías en dicha estación, justamente cuando el convoy se acercaba a su ubicación.

Ante los hechos, vigilantes del Metro solicitaron el apoyo de personal de salud, quienes arribaron minutos después y rescataron a la mujer con vida.

Inmediatamente fue trasladada a bordo de una ambulancia al hospital de Xoco, en donde los médicos señalaron que se encontraba grave; horas más tarde confirmaron su muerte.

La institución dio aviso a las autoridades pertinentes sobre su deceso, sin embargo, hasta el momento se desconoce su identidad.



Tres suicidios en 3 días

MOTIVO



Hasta el momento se desconoce el motivo que la llevó a escapar por la puerta falsa





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**